
 
                                    Conseil d’école  du 16 octobre 2017 
 
 
- Présentation des membres du conseil d'école 
 
Présentation des nouveaux arrivants sur l’école : 
Mr Courant Pierre 
Mme     Charlotte 
Mme     Chloé 
 
 
Résultats des élections 
              
               Les enfants d'abord ;              94  voix                      5   sièges           
                
               FCPE ;                92  voix                         5     sièges 
 
193 VOTANTS soit un peu plus de la moitié des inscrits. 
 
 
 
 
Effectifs rentrée 2017 
 
 229 élèves au 16.10.2017     + 1 après les vacances  
230 après les vacances de la toussaint 
 
 
Règlement intérieur (modification et adoption) 
 
Ce premier règlement a été donné afin que les familles, et notamment les nouveaux 
arrivants, soient informés des règles de l’école. 
nouveaux horaires 8 h40- 11 h 40      13 h 40  -  15 h 55      le lundi ,mardi ,mercredi matin , 
jeudi et vendredi 
 
Nous passons au vote : 
 
Qui est contre ?                    Qui est pour ?                  Absentions : 0 
Adopté à l'unanimité 
 
 
phrase à changer : 
Dans le chapitre 6 / 11h40 et 15h55 
 
L’APC se déroulera de 16 h 00 à 16 h 45   deux fois par semaine 
 par : 
L’APC se déroulera de 15 h 55 à 16 h 55   deux fois par semaine. 
 
Nous passons au vote : 
 
Qui est contre ?                    Qui est pour ?                  Absentions : 0 



Adopté à l’unanimité  
 
 
Présentation du bilan comptable  2016/2017 de la coopérative scolaire 
  
Charges 28 705,61 (assurances cotisations, classes découvertes, sorties, bus 
Produits 26 450 (Photos, subvention de la mairie 12 250, 1 760 participation volontaire des 
familles) 
Ces comptes sont à la disposition de tous dans le bureau du directeur. 
 
 
 
Sonnerie et retards 
 
La sonnerie retentit 2 minutes trop tôt. 
Une demande de mise à l’heure a été faite à la mairie. 
Il est rappelé que l’accueil se fait à partir de 8h30. 
 
 
Absences des élèves 
 
Pour les enfants qui viennent de manière autonome. 
Ne faisant pas un appel électronique nous ne pouvons joindre les familles dès l’entrée à 
8h30 mais pendant la récréation, le directeur n’ayant pas de secrétaire.  
 
Pour l’arrivée des enfants qui viennent seuls, les enseignants  demanderont dans leur 
classe pour savoir combien d’élèves sont concernés.  
 
 
 
 
PPMS,exercice incendie (compte rendu du dernier exercice) 
 
L’exercice incendie s’est bien déroulé en présence de Mr Dagès. 
Le PPMS en présence de Mr Dagès et d’un pompier s’est bien déroulé également mais 
une demande d’installation de déclenchement a été faite pour que cela soit faisable depuis 
la classe du directeur. 
Demande à la mairie pour que le message de fin d’exercice soit différent de celui du début, 
que le message soit bien audible dans la cour ainsi qu’un occultant pour la cour et le 
couloir. 
Un exercice de confinement sera fait dans l’hiver et devra durer 1 heure. 
 
Elèves à besoins particuliers en milieu ordinaire : accompagnement par une AVS 
 
Concernant les AVS, Huit enfants sont accompagnés avec notification de la MDPH, sur les 
8, 5 ont une avs attitrée, 1 bénéficie de la présence d’AVS avec des heures mutualisées. 
Les heures sont mutualisées par la MDPH.  
La FCPE propose d’appuyer certaines demandes afin d’aider les familles. 
 
Axes du projet d'école travaillés cette année 
 
Nous sommes sur la dernière année du projet 2014 2018 – L’équipe travaille sur le 



nouveau projet. En faisant un point sur la situation elle choisira les axes en fonction du 
résultat de cette analyse. 
AXE 1 : Individualisation des parcours 

 Les démarches scientifiques pour permettre aux élèves d’avoir une réflexion sur 
leur vie quotidienne qui feront aussi sens avec l’école, ceci en lien avec les 
mathématiques. 

 
 Partenariat avec la médiathèque pour permettre aux élèves de développer la 

culture du livre pour tous. 
 
AXE 2 : relation avec les familles et responsabilisation des élèves. 
   Présence des parents pour des ateliers et pour des sorties. 
AXE 3 : Conseil d’élèves et de classe qui permettent de rendre les élèves acteurs de leur 
propre école. 
AXE 4 : organisation du travail et qualité de l’écriture 
    Apprentissage et mémoire : en lien avec le collège pour développer les capacités 
de chacun. 
AXE 5 Politique culturelle et artistique 

 Par des sorties ou par la pratique du chant et des spectacles créés par les 
élèves. 

 Travail sur le tri sélectif, l’alimentation avec l’Alae 
 Esprit critique par l’accès au cinéma, spectacle offert par la mairie, travail à 

partir de la presse. 
 
Sorties avec nuitées 
 
Les sorties avec nuitées peuvent se faire grâce à la subvention de la mairie. Ces sorties 
avec nuitées ne sont pas obligatoires que cela soit pour les enseignants ou pour les 
parents. Bien entendu, les familles en difficultés sont aidées afin de pouvoir permettre leur 
séjour.  
Mr Le maire insiste sur le fait que notre école fait partie des rares qui partent régulièrement. 
 
A la question portant sur les élèves qui ne partent pas, l’équipe précise que le souci que 
tous les élèves partent fait partie des préoccupations des enseignants. 
 
 
 
Distribution des mots des associations de  parents d'élèves 
 
La cause de retard des mots est due parfois au fait que ces mots nous parviennent dans 
un délai trop court.  
L’équipe a conscience que parfois des mots sont distribués au dernier moment et réfléchit 
sur le moyen que cela se produise le moins souvent possible. 
 
 
Formation aux gestes de premiers secours 
 
Cycle 2 : Avec les CP, une formation aura lieu à la maternelle ainsi que sur les dangers 
domestiques. 
Cycle 3 : L’appel d’urgence, la pls. 
 
 



 
 
Sécurité aux abords de l’école : demande d'une présence policière 
 
Les enseignants ont noté une augmentation de la vitesse des voitures et des voitures 
s’arrêtant au niveau des barrières en laissant les enfants. On a pu observer aussi sur le 
parking des voitures ne se garant pas pour laisser les enfants. 
Mr Le maire explique  que la présence policière est nécessaire à l’Estanque et la 
municipalité a fait le choix d’avoir une police qui sort la nuit (Bessières/Buzet). 
 Mr le Maire propose qu’un texte soit rédigé en commun et précise qu’il le signera. 
 
 
 
Cantine : menu 
 
 Les parents ont invités à venir y manger et à participer à la commission cantine. 
 
 
 
Horaires d'inscription à l'ALAE 
 
Une plus grande amplitude est demandée et accordée par Mr le Maire. 
 
 
Prévention contre la canicule 
 
La mairie a permis aux élèves de « se mettre au frais » dans la salle de cinéma lors de la 
journée la plus chaude et Mme Belinger a réagi rapidement en fournissant des ventilateurs. 
La Mairie étudiera l’installation de la climatisation. 
 
 
Clôture de la séance  
 
Mme Sylvie Belinger quittant la commune de Bessières, tous les membres du 
conseil la remercient pour son travail auprès de l’équipe municipale et des enfants, 
pour son sérieux et  son professionnalisme.   


